

Oli, der kleine Mammutbaum, ist in die freiheitsliebende Prinzessin Olivia verliebt. Doch ihrer «härzigen» Liebe steht das Königreich Olivias im Wege. Ist ja klar. Eine Prinzessin braucht einen Prinzen und keinen Baum! Und schon gar keinen Mammutbaum!! Aus «härzig» wird also bald mal «harzig». Bäumig läuft's auf jeden Fall für die Verliebten nicht und so wird das ganze Königreich auf den Kopf gestellt. Mutig und unerschrocken und mit der Hilfe seiner Freunde, der Tiere im Wald, stellt sich Oli allen Gefahren und Widersachern, um zu seinem Liebesglück zu finden...



Ensemble

Erich Furrer (Oli, dä Mammutbaum)

(Autor und Regie)

Seit dem Abschluss der Hochschule für Musik und Theater in Bern arbeitet Erich Furrer als freiberuflicher Schauspieler, Regisseur, Autor und Produzent. Er hat in diversen Theaterproduktionen mitgespielt sowie in einigen TV- und Filmproduktionen und wirkte in unzähligen Spots für Radio und TV als Sprecher. Seit 2003 ist er künstlerischer Leiter und Mitgründer der Netzwerkbühne (Mammutjäger, Operation Shakespeare, Leseratten & Ohrwürmer). Erich Furrer lebt in Bazenheid/SG. – Er ist Produzent, Autor & Regisseur des Musicals «Oli, dä Mammutbaum» und natürlich auch Darsteller.



Rolf Stiefel (Rolf, dä Wolf)

(Musik und Komposition)

Der erfahrene Musiker Rolf Stiefel spielt seit seinem sechsten Lebensjahr Klavier und Keyboard, war bei den Stadttambouren Wil, spielte in diversen Rockformationen (Dänu Siegrist, Dekadance, Aumühlband, Gastspiel Sina, Oni Logan) und ist festes Bandmitglied der bekannten Thurgauer Band «Galgevögel». Er komponierte Sound-Tracks für einige Werbefilme sowie die Musik für das Kindermusical «Taps». Rolf Stiefel lebt in Züberwangen/SG. – Er hat Furrer's Texte in herzergreifende, mitreissende und ohrwurmige Songs verzaubert.



Stefanie Gygax (Prinzessin Olivia)

www.stefaniegygax.com

Stefanie Gygax absolvierte ihre Ausbildung zur Musicaldarstellerin an der «Performing Arts School Vienna». Nach dem Abschluss ihrer Ausbildung spielte sie am Volkstheater Wien, auf der Seebühne Brunnen, am Stadttheater St.Gallen «Cabaret» und auf der Seebühne Thun «West Side Story». Seit Herbst 2010 ist sie als Königstochter Sira im Musical «Space Dream» in Winterthur zu sehen.



Kuska Cáceres (Königin & Fuchs)

www.kuska.ch

Die vielseitig begabte und charismatische Künstlerin mit peruanisch-ementalischen Wurzeln hat diverse Theater- wie auch Tanzausbildungen absolviert (u.a. Hochschule für Musik und Theater/Zürich, Master Campus Theater CH). Sie leitet Tanz-Workshops und arbeitet als Choreographin im In- und Ausland. Dem Ostschweizer Publikum dürfte sie ein Begriff sein aus einigen Shakespeare-Produktionen der Netzwerkbühne. Kuska Cáceres lebt im In- und Ausland.



Luc Spori (König, Dachs & Erzähler)

Luc Spori hat die Hochschule für Musik und Theater in Bern abgeschlossen und als Schauspieler an vielen Theatern in der Schweiz und in Deutschland gearbeitet. Seit vielen Jahren arbeitet er als freiberuflicher Schauspieler, unter anderem auch in Produktionen der Netzwerkbühne (Operation Shakespeare). Luc Spori lebt in Bern.



Martin Maurer (Holzfäller, Zauber-Rabe & Hirsch)

Martin Maurer hat ebenfalls die Hochschule für Musik und Theater in Bern absolviert. Er war einige Zeit in Deutschland an verschiedenen Theatern engagiert und arbeitet seit seiner Rückkehr in die Schweiz als freiberuflicher Schauspieler. Er war ebenfalls in einer Shakespeare-Produktion der Netzwerkbühne zu sehen. Martin Maurer lebt in Basel.



Christina Kalberer Furrer (Hase & Hofrat)

Christina Kalberer Furrer ist Bewegungspädagogin (SBTG) und absolvierte eine zeitgenössische Tanzausbildung im Dance Loft in Rorschach. Sie spielte unter anderem am Theater Luzern und hat einige eigene Tanz-Projekte realisiert. Ausserdem arbeitet sie als künstlerische Beraterin bei Projekten der Netzwerkbühne. Sie hat ein eigenes Bewegungsstudio und lebt in Bazenheid.



Karin Hosch (Reh & Hofrat)

Karin Hosch hat schon in diversen freien Musical-Produktionen (Sister Act, u.a.) als Sängerin & Tänzerin mitgewirkt. Sie ist Ensemblemitglied der bekannten A-cappella-Comedy-Gruppe «Die grellen Frischzellen». Sie lebt und arbeitet in Wil.



Claudia Stiefel (Igel & Hofrat)

Claudia Stiefel kommt aus einer musikalischen Familie und spielt das zweite Jahr bei «Oli» mit. Sie lebt mit ihrer Familie in Züberwangen.

